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Дипломная работа содержит

· 50 страниц,

· 16 иллюстрации,

· 2 приложение,

· 10 использованных источников.
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В дипломной работе изучается численное гидродинамическое моделирование процесса вытеснения нефти водой в ПК GeoManager и ПК Tempest MORE. Изучаются математические модели, используемые для численного моделирования в указанных системах. Создается средство подготовки исходных данных для ПК Tempset MORE.

Целями дипломной работы являются:

1) Ознакомление с теоретическими основами геологического и гидродинамического моделирования, программными средствами, реализующими расчет трехмерных моделей месторождений.

2) Проведение гидродинамического расчета в программных средствах Geo Manager, Irap RMS, Tempest MORE для решения задач численного моделирования процесса вытеснения нефти водой в пористой сред в области со скважинами

3) Разработка программного средства подготовки исходных данных для программного средства Tempest MORE
Для достижения поставленной цели использовались:
· ПК GeoManager;
· ПК Tempest MORE;

· Delphi 2007 (CodeGear);

· Microsoft Visual Studio.
В дипломной работе получены следующие результаты:

· Изучены теоретические основы геологического и гидродинамического моделирования, математические модели Баклея-Леверетта и BlackOil;

· Проведены гидродинамические расчеты пятиточечной задачи в программных комплексах GeoManager  и Tempest MORE. Проанализированы полученные результаты;

· Создано программное средство подготовки исходных данных для ПК Tempest MORE.

Результаты могут быть использованы в практических целях.

Дипломная работа выполнена автором самостоятельно.

Numerical simulation of oil displacement using complex software ROXAR / Sergey Alisievich; Faculty of Mechanics and Mathematics, Department of  Theoretical and Applied Mechanics; supervisor V. V. Vidyakin.
Research contains:

· 50 pages,
· 16 images,
· 2 appendix,

· 10 used sources.
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In the research paper studied the numerical hydrodynamic modeling of oil displacement by water in the GeoManager and Tempest MORE, the mathematical models used for the numerical simulation of these systems. Created software tool for data preparation for the Tempset MORE. 
The objectives of the thesis are: 

1)Introduction to the theoretical foundations of the geological and hydro-dynamic modeling, software tools that implement the calculation of three-dimensional models of fields 

2)Conducting hydrodynamic calculation in software Geo Manager, Irap RMS, Tempest MORE for solving numerical simulation of oil displacement by water in a porous medium in an area with wells 

3)Development of software tools for data preparation software tool Tempest MORE
To achieve raised goal author used: 
· GeoManager;
· Tempest MORE; 
· Delphi 2007 (CodeGear);
· Microsoft Visual Studio.
The following results were achieved
· studied the theoretical basis of geological and hydrodynamic modeling, mathematical models Buckley-Leverett and BlackOil ;
·  obtained the solution of the inverse of the contact problem for viscoelastic indentation test material;
· hydrodynamic calculations carried out a five-point problem in the software package GeoManager and Tempest MORE. We analyzed the results obtained 
· Created a software tool for data preparation Tempest MORE 

Diploma work is practical. 

Diploma work was performed by the author himself.
